

**Nama Peserta Didik** : Brigitta Adoria Cetta  
**NISN** : 0129294595  
**Sekolah** : SD Pandu Bandung  
**Alamat** : Jl. Pandu No. 6

**Kelas** : 6B  
**Fase** : C  
**Semester** : 2 / Genap  
**Tahun Ajaran** : 2023/2024

### LAPORAN HASIL BELAJAR

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama	84	Baik dalam hal memahami persekutuan para kudus; dan mewujudkan semuanya ini dalam hidupnya sehari-hari sebagai orang beriman kristiani.
2	Pendidikan Pancasila	92	Sangat baik dalam hal menganalisis, menyajikan hasil analisis, menghormati, menjaga, dan melestarikan keragaman budaya dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika di lingkungan sekitarnya;
			Baik dalam hal mampu mengenal wilayahnya dalam konteks kabupaten/kota, provinsi sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari wilayah NKRI.
3	Bahasa Indonesia	92	Sangat baik dalam hal menulis kuitansi sesuai dengan komponen atau unsur-unsur kuitansi.
			Baik dalam hal menggunakan kaidah kebahasaan dan kesastraan untuk menulis teks sesuai dengan konteks dan norma budaya.
4	Matematika	93	Sangat baik dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah
			Baik dalam hal mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	95	Sangat baik dalam hal mendemonstrasikan bagaimana sistem tata surya bekerja dan kaitannya dengan gerak rotasi dan revolusi bumi.
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	90	Sangat baik dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dalam berbagai beladiri
			Baik dalam hal memahami dan mampu menghindari dari bahaya merokok, minuman keras, dan narkoba, zat-zat aditif (NAPZA) dan obat berbahaya lainnya terhadap kesehatan tubuh sesuai dengan pola perilaku hidup sehat.
7	Seni Rupa	94	Sangat baik dalam hal mampu menciptakan karya 2 atau 3 dimensi dengan mengeksplorasi, menggunakan dan menggabungkan elemen seni rupa berupa garis, bentuk, tekstur dan ruang

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Seni Musik	90	Sangat baik dalam hal mampu menata dan mengolah pola/ tata bunyi-musik dalam konteks sederhana dan semakin menunjukkan tingkat kepekaan akan unsur-unsur bunyi-musik baik intrinsik maupun ekstrinsik baik secara terencana maupun situasional
9	Bahasa Sunda	85	Sangat baik dalam hal mampu membaca kalimat sederhana yang menggunakan aksara Sunda Cukup baik dalam hal mampu menganalisis informasi dari teks biantara dan dongeng sasakala melalui audio visual secara detail.
10	Pendidikan Lingkungan Hidup	95	Sangat baik dalam hal memahami upaya-upaya penghematan energi dalam kehidupan sehari-hari
11	Bahasa Inggris	84	Baik dalam hal mampu merespon dialog tertentu menggunakan present perfect tense. Cukup baik dalam hal menggunakan present perfect tense dalam percakapan maupun kalimat yang menunjukan aktivitas yang telah dilakukan dimasa lampau namun dampaknya masih bisa dirasakan dimasa sekarang.
12	Teknologi Informatika dan Komunikasi	90	Sangat baik dalam hal mendesain tampilan artsteps.
13	Bahasa Mandarin	87	Sangat baik dalam hal membuat cerita pendek tentang cuaca dan menggambar cuaca sesuai dengan apa yang di ceritakan dalam kalimat dengan rapi dan benar. Baik dalam hal menuliskan kosa kata 冷, 雨, 伞, 天气, 又, 真 dengan mengikuti langkah-langkah goresan yang benar dan tepat.

No	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Rajin dan giat mengikuti latihan pasukan Penggalang Rakit: Dapat melakukan proses penjernihan air secara sederhana, membuat dan menerjemahkan sandi, PBB tongkat, pioneering serta memiliki sikap hidup dalam menerapkan Tri Satya dan Dasa Darma Pramuka.
2	Seni Suara Gereja	Sangat rajin dalam mengikuti kegiatan latihan SSG, menyanyi dengan khidmat ketika melaksanakan tugas koor pada saat misa sekolah.
3	Paskibra	Sangat baik dalam membangun kekompakan dalam baris berbaris, kerjasama dan menjadi pribadi yang disiplin , serta cinta tanah air.

Ketidakhadiran	
Sakit	4 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan :  
Dengan memperhatikan hasil belajar yang telah dicapai,  
maka peserta didik ini ditetapkan :  
**LULUS / ~~TIDAK LULUS~~**

Orang Tua / Wali,

Bandung, 28 Juni 2024  
Wali Kelas,

.....

Mengetahui  
Kepala Sekolah,

Yullita Radna P, S.Pd  
NIK. 19990601

Caecilia Winarni, S.Pd.  
NIK. 19970703